

"La Voz de la Colonia" circula en todo el Condado de Ventura, Santa Barbara y el Valle de San Fernando, estando exclusivamente dedicada a servir y velar por los intereses de las colonias mexicanas de estos distritos. Su amplia circulación, prueba la aceptación y confianza de sus numerosos lectores.

La Voz de la Colonia

AN INDEPENDENT SPANISH PUBLICATION, SERVING THE INTERESTS OF THE MEXICAN PEOPLE, AND MERCHANTS IN GENERAL. PERIODICO SEMANARIO, INDEPENDIENTE POPULAR—DEDICADO A LOS INTERESES DE LOS MEXICANOS EN ESTE DISTRITO.

Teléfono de Oficina 444
Teléfono de Residencia 397-11-1
HORAS DE OFICINA
De las 8:00 a. m. a las 6 p. m.
120 So. Mill St. 335 Calle 6ta. al Sur.
M. A. REYES, Director
Precio de Suscripción por un Año \$2.00
Toda Suscripción Deberá ser Pagada Adelantada.

AÑO SEXTO—SIXTH YEAR

Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paula, California, under the Act of March 3rd, 1879

Santa Paula, California, Enero 30 de 1930

Número 15

ALGUNOS VICIOS Y VIRTUDES LATINOAMERICANOS

(Por Haya de la Torre)

Hace pocos días escuché en el Seminario de la Lengua Inglesa, una interesante conferencia sobre "la psicología de los tipos psicológicos de los latinoamericanos". Un miembro de la embajada británica ocupó la tribuna y con esa extraordinaria capacidad de análisis que es atributo de todo inglés, con una erudición que no tiene parangón en el mundo, con una erudición que no tiene parangón en el mundo, con una erudición que no tiene parangón en el mundo...

En cuanto a las semejanzas, para el autor, las razas nórdicas no son individualistas... afirmación que causó sorpresa a quienes replicaron en aquella estúpida tontería del individualismo inglés... pero los alemanes son más individualistas que los ingleses. Amén de todo esto los alemanes son mejores trabajadores intelectuales que los ingleses y los atrae todo lo nuevo, cosas que repugna al anglosajón q' no puede aceptar sorpresas.

No intento seguir íntegramente la sutil conferencia del diplomático británico, quien es también literato y periodista y, justamente, deja a la vez el servicio de la embajada para incorporar a un gran diario de Londres. Pero escuchándole, recordo recientes charlas con ingleses y alemanes que han viajado por la América Latina y que, siendo hombres educados y observadores, me hablan con entera libertad de sus impresiones acerca de nosotros. Sin mencionar nombres recuerdo las conversaciones recientes de un hombre de Cambridge, y otro de Heidelberg, dos escritores conocedores de España y de América Latina quienes me dieron sus críticas respecto de nuestra psicología.

Todo germano o sajón que nos conoce bien, establece ya una gran diferencia entre nuestro carácter y el de los españoles. Cabe advertir que es general que nos crean superiores. Admiramos en nosotros mayor flexibilidad y mayor imaginación, menos torpezas y menos vanidad que en los españoles. Creen que somos más comprensivos y menos arrogantes. Se dice y se escribe ya que en el Latinoamericano confluyen dos fuerzas psicológicas de que carece el español: la influencia francesa y la indígena. Aun de países como la Argentina o Cuba donde aparentemente la existencia de un espíritu del indio influye. Lo que hay de francés en nosotros no es de sangre. Es de mente, es de filtración intelectual.

El afán de lo externo se refleja (pasa a la página dos)

MUERE UN MEXICANO EN ACCIDENTE

Genaro Velázquez, compatriota bien conocido y altamente estimado de la honorable colonia mexicana de Sespe, encuentro su muerte trágicamente hoy jueves por la mañana bajo las ruedas de un auto que a toda velocidad se dirigió rumbo a Ventura. El lamentable accidente, según las declaraciones ante el juez coronario, fue accidental. Al enfrentarse el señor Nolen T. Hays en el cruzamiento del rancho Sespe y tratar de dar pase a un camión enorme, en la obscuridad de la madrugada las luces del camión cegaron a Nolen Hays, resultando que al pasar el truck sufrió el impacto del cuerpo del infortunado compatriota bajo las rodadas de su coche. El joven Tomás Velázquez, hijo del desaparecido rindió su declaración también en tal sentido. El desaparecido era persona muy estimada de esa comunidad, habiendo prestado sus servicios en la dicha compañía de Sespe por muchos años.

VILLA PLANEÓ EDIFICAR UNA UNIVERSIDAD

Es el mismo Proyecto de la Universidad del Norte que Pienzan realizar ahora

El famoso guerrillero hasta llegó a ordenar la iniciación de los trabajos

Ciudad Juárez, Chih.— Un proyecto cultural concebido por Francisco Villa en sus días de gloria y poderío, será una realidad, si se aprueba la idea de los miembros de la Confederación Nacional Estudiantil Mexicana, quienes formularon las bases para la creación de la Universidad del Norte, la cual deberá ser sostenida por los gobiernos de Sonora, Chihuahua, Nuevo León y Tamaulipas según informes oficiales recogidos aquí por el correspondiente. En el próximo Congreso de la Federación Nacional de Estudiantes—dice el informador—se discutirá dónde quedará ubicado el importante plantel educativo, siendo lo más posible que se escoja la ciudad de Chihuahua, por el centro geográfico de toda la región fronteriza, aunque todo depende de las mayores facilidades que proporcionen los gobiernos mencionados.

VILLA PENSABA FUNDAR LA UNIVERSIDAD DEL NORTE

Con motivo de esta información se ha recordado aquí que el célebre guerrillero Francisco Villa, en sus días de gloria y poderío, concibió el mismo proyecto de fundar una Universidad del Norte, en la ciudad de Chihuahua, y hasta ordenó la iniciación de los trabajos preliminares. En efecto, Villa ordenó a sus ingenieros que separasen una extensión considerable de la Sierra de la Cantera, al Norte de la ciudad de Chihuahua, para extraer de allí los materiales necesarios para la construcción de la Universidad del Norte.

Este centro universitario, según planeaba Villa, tal vez por indicaciones de su consejero predilecto el general Felipe Angeles, se debía construir en los magníficos terrenos ocupados por la Quinta Real, una mansión campestre señorial del extinto millonario don Luis Terrazas. Los trabajos de adaptación fueron iniciados, por mandato de Villa; también comenzó el corte de canchales; y hasta trajo el guerrillero un selecto cuerpo de profesores universitarios del Sur del país. Pero precisamente entonces, la estrella del guerrillero comenzó a eclipsarse y su proyecto no pasó de allí.

El Ejército Mexicano Tendrá un Inspector General

C. DE MEXICO.—Se tienen informes verídicos acerca de que antes de designar a los ministros de su gabinete, el ingeniero Ortiz Rubio futuro presidente de México, llevará a cabo en primer lugar el nombramiento de un inspector general del ejército, tan luego como haya tomado posesión de su alto puesto. Dicho inspector general seguirá en importancia al secretario de la guerra, bajo cuyas órdenes deberá figurar. El estado mayor del ejército fue creado el día primero del año actual, por medio de un decreto presidencial; pero el puesto de inspector general ha sido dejado a elección del futuro mandatario de la nación. Varios son los nombres de millares que se hacen figurar en la lista de los probables candidatos a alto puesto mencionado; destacan entre ellos los de los generales Joaquín Amaro, actual secretario de la guerra, Lázaro Cárdenas y Juan Andrew Almazán.

\$25.00 DE MULTA POR UN BESO FRENTE A UN GENDARME DE LA SUCURSAL DEL INFIERNO

Ciudad Juárez.—Para probar que las autoridades municipales juarenses son amantes de la moralidad, una multa de veinticinco dólares le acaba de ser impuesta al joven mexicano Manuel Gutiérrez a quien la policía acusa de haber depositado un beso en labios de su novia, en plena vía pública. Al caer de la tarde, cuando ya las sombras comenzaban a invadir las calles angostas de esta población, el muchacho Gutiérrez y su novia sostenían un diálogo amoroso en la ventana y él en la banqueta, y un enrejado en medio de los dos. Tal parece que la conversación era vehemente. Probablemente el sitio y la hora, ambos propicios para las expansiones amorosas—si es verdad lo que cuentan los novelistas y los poetas—enardecieron la pasión del joven, y—hecho de barro humano—depositó un beso ardiente sobre los labios rojos de su amada. Pero cerca de allí estaba un policía, "de punto" en la esquina. El chisquido del beso llegó hasta los oídos del guardia, y éste, muy celoso de la moralidad de esta población, se apresuró a prender al joven besador, conduciéndolo a la presidencia municipal, donde un funcionario puritano y por añadidura severamente, le impuso una multa de veinticinco dólares, y lo amonestó severamente, haciéndole ver que la juventud debe ser casta y recatada al mismo tiempo que censuraba con extrema dureza los extravíos lógicos, las ligerezas y las frivolidades de los muchachos de la edad moderna. Este castigo impuesto al tierno enamorado ha causado "magnífica impresión" en la gente decente de esta población quien tiene la certeza de que bien pronto Ciudad Juárez quedará libre de manchas y pecados. Y de este modo en vez de "sucursal del infierno", los norteamericanos le llaman la "sucursal del cielo".

LA VOZ EMPRENDE SU PRIMERA CAMPAÑA DE SUBSCRIPCIONES CON TRES GRANDES PREMIOS;

En vista que por más de seis años la lista de suscriptores no disminuye ni aumenta, la dirección de este semanario emprende hoy su primera campaña para aumentar hasta donde sea posible su circulación.

LA CUESTION DEL CENSO Y SU OBJETO

Tratando de impresionar al público y en principal a todos los vecinos de Santa Paula con el objeto del próximo empadronamiento que dará principio el sábado de esta semana, el señor G. A. Koehlig, secretario de la Cámara de Comercio de Santa Paula hace estas aclaraciones: "Debido al gran número de residentes de origen mexicano que radican en Santa Paula, tratamos de hacer un esfuerzo porque el motivo o la razón del gobierno para llevar a cabo este empadronamiento sea bien entendida," dijo Koehlig. "Toda la información que sea proporcionada por residentes de esta localidad a los empadronadores será guardada bajo la más estricta reserva y secreto. Los agentes de este empadronamiento están autorizados para hacer las preguntas de rigor y los interpellados deberán contestar exactamente todo lo que se les pregunte, asegurándose que hay una pena federal que hace ser castigada la persona que asiente falsedades al ser interrogada.

En otras palabras," dijo Koehlig, "nadie debe tener temor de que su información rendida ante estos oficiales del censo, sea divulgada." El empadronamiento oficial comenzará mañana, y La Voz invita a toda esta colonia para que sean firmes y se eviten confusiones en lo futuro. Entre más pronto sea arreglado el empadronamiento más facilidad tendrán sus encargados de haber cumplido su deber.

Renunciarán en Masa Todos los Ministros

Ciudad de México.—Todos los ministros del gabinete del Presidente interino Emilio Portes Gil, los Embajadores y Ministros Plenipotenciarios, los Subsecretarios, Oficiales Mayores y jefes de Departamentos de las Secretarías de estado, presentarán su renuncia en masa, el día cuatro de febrero próximo, según fue anunciado oficialmente. "Con el objeto de dejar en absoluta libertad al ingeniero Pascual

LUPE VELEZ EN EL TEATRO COLUMBIA

Por la Primera Vez Una Artista Mexicana se Presentará en vista Parlante en este Teatro

Tres Días, Domingo, Lunes Y Martes 2, 3 y 4 de Febrero

La gerencia del teatro Columbia tiene el honor de presentar a la honorable colonia de Santa Paula y sus conurbanos, en su primer estreno a la celebrada estrella mexicana Lupe Velez, quien por primera vez aparece bajo la marca "Vitaphone" (vista parlante), en un drama esplendoroso que se desarrolla en las selvas canadienses, y que se titula "Tiger Rose" (Rosa Tigre) encerrando un verdadero drama con trances en suspenso, reproduciéndose todo esto en medio de un paisaje de esplendor y variado interés. El señor Brown gerente de este teatro bien conocido de la colonia mexicana invita cordialmente a la colonia mexicana a pasar a su casa de espectáculos la cual a montado con todo lujo, acabando de instalar todo lo más moderno que se encuentra en la línea del cinematografía.

Comenzando el domingo, Lunes y Martes, 2, 3 y 4 de febrero esta casa pone su primer estreno con la vista antes mencionada. No dejen de concurrir y aprovecharse de los precios reducidos que hoy está cobrando para demostrar lo que hay de nuevo en este teatro.

UN VOTO DE GRACIAS

Santa Paula, Calif. Enero de 1930. Voto de gratitud a la 3a Brigada de la Cruz Azul Mexicana y Colonia en general.

Después de haber tomado la resolución definitiva para separarme de la Benemérita Institución de Caridad, Cruz Azul Mexicana—habiendo presentado mi renuncia no del honorario cargo que se me confió, desde mi iniciación como tesoro, cargo que con gusto pude desempeñar por el transcurso de tres años consecutivos. Durante estos tres años me consagré a velar por el tesoro sagrado de la caridad tantas veces empleado para remediar necesidades de nuestros compatriotas; por esta noble labor a la que me consagué y a la que con todo cariño expuse mi pocos sacrificios solo me restaba haber patente mi sincera gratitud a la noble institución y a la honorable colonia residente en esta localidad, por haberme dispensado durante el lapso de tiempo transcurrido, todas mis deficiencias y errores en que haya incurrido; deseando en lo futuro a todos mis exhermanas constancia y abnegación para la noble tarea que han emprendido y a mis compatriotas en general toda buena voluntad y cariño en esta institución benéfica de La Cruz Azul Mexicana para que sigan recorriendo cuando ella impulse vuestra caridad. Debo manifestar que siempre estaré dispuesta a servir a la Cruz Azul con mi grano de arena para el remedio de sus necesidades y mis servicios personales siempre que no sea en perjuicio de mi hogar por el cual me he visto obligada a separarme de esta institución. De usted Affma. E. S. CONCEPCION B del RIO.

Los Secretarios de Estado, o Encargados de las Secretarías que renunciarán el día cuatro en la noche son los siguientes: Marte R. Gómez, de Agricultura y Fomento; Ramón P. de Negri, de Industria y Comercio; Luis Montes de Oca, de Hacienda; Ezequiel Padilla, de Educación Pública; Javier Sánchez Mejorada, de Comunica-

SORPRENDENTE FENOMENO HUMANO

En un diario americano que desde el año de 1881 se publica en esta ciudad, se publicó el siguiente suceso al calor de un fotograma que representa la cabeza, cara rigurosamente cubierta con negra venda y busto de Mr. Herman Thompson, exsoldado veterano de la guerra Europea, llamada mundial o Conflagración Mundial, quien a consecuencia de graves heridas de metralla perdió por completo la vista. "Hayward Thompson, blindfolded in San Antonio last week, just prior to his astounding exhibition. A mask, like this one will be utilized here Saturday for his "blind" exhibition."

Se trata de una nueva exhibición por las calles principales tomando posición de un carro "Chevrolet" llamando y guiando el mismo en diversas direcciones a través de calles avenidas anotadas de antemano en programa especial, sin contravenir en lo más mínimo los reglamentos del tráfico. Para las cuatro de la tarde ya había el admirable fenómeno humano recorrido varios tramos de calles y avenidas cumpliendo con lo que se había antes indicado deteniendo el automóvil manejado por el mismo en las paradas de rigor y bajándose del carro frente a las oficinas y casas comerciales indicadas antes al efecto en el programa relativo. En una casa comercial se le dio una canasta repleta de víveres para que la obsequiase a la joven más simpática allí presente entre la numerosa concurrencia que lo observaba e incontinentemente se dirigió a una atractiva señorita que no se hizo del repar para recibir el estimado obsequio. En otra céntrica calle de variados colores y clase de objetos que se le mostraban. En otra leyó epigramas, inscripciones y rúbricas y aún circulares y cartas breves, aunque a distancia o bien ocultándose le colocaban lo que se le pedía leyese así tratándose de monedas, billetes bancarios, etc guardados en portamonedas o cartones.

Después de la exhibición había quitándose la venda, refiriendo los detalles principales de como perdió el sentido de la vista, es decir, sus ojos al recibir las heridas de metralla con la gran guerra, su estado físico en el hospital a donde se le condujo y recibió atenciones médicas y de enfermeras etc. terminando por explicar el acontecimiento del fenómeno de la visión sin tener ojos lo cual le pasa y lo ha pasado con frecuencia las veces que no recarga su estómago de alimento o come frugalmente. Dice un automóvil en plena obscuridad vendido completamente, sin luz de foco alguno, apagados los faros del carro y la parabrisa teñida de negro. Esto en una noche oscura en el campo donde no haya la menor luz y apagados los faros. Los ensayos que ha efectuado le han valido salir adelante haciendo rodar el vehículo por escueto camino y así a la razón se aproxima algún carro a lo ha distinguido y pasado a su vera, pudiendo indicar la clase y condición del carro, número de licencia, etc.

CORTE DE CAJA DE LA CRUZ AZUL MEXICANA

Corte de caja correspondiente a la 3a Brigada, 2a división de la Cruz Azul Mexicana, sobre el primero de Octubre al último de diciembre de 1929. Fondo General en existencia al primero de octubre, \$4234. Ingresos a la misma fecha—como vuelta a la Tesorería por un préstamo, \$1530; Total \$5764. Egresos al último de diciembre—Beneficio a Refugio Ordás \$19.00; beneficio a Julia Acosta, \$4.00, suma \$14.00. Fondo social al primero de octubre, \$73.65. Cuotas por el mismo mes \$3.00, Total \$76.65. Egresos sobre el mismo fondo—Beneficio de enfermedad, el hermano Sixta Gil, \$4—Suma \$7.65. Fondo de Emergencia, existencia del primero de Octubre al último de diciembre \$38.78. Resumen General—Fondo general al primero de Enero de 1930, \$43.64; Fondo social, \$76.65; Fondo de Emergencia, \$38.78. Suma total, \$152.07. Por la Tesorería de la Brigada, CONCEPCION B DEL RIO. Visado y de conformidad: J. GUADALUPE SANCHEZ, Consejero Oficial. PARA REIR RAZON "PESADA". El Policia.—Voy a levantarte la infracción por venir con una carrocería uno enfrenado. Mmeto.— Ah, que es tan tanfrenado; pos todas las carrocerías son defrenadas, como quiere que corra uno enfrenado. ALGO NOVISEMO. (Ante el juez). Gendarme.— Este señor trató de introducirse por fuerza al congreso. El juez.— Es usted doctor? Acusado.—No; soy borracha... y quería conocer un nuevo método para curarme... las "papalinas" que me pongo...

MUEBLERIA

Muebles nuevos y Usados Completo surtido de Ferrreteria, Estufas, Juguetes, casi todo encontrara aqui.—Visitenos J. H. McNICHOLS 121 E. 5th St. Oxnard, Calif.

J. BARRON

"El Sastre de los Elegantes" 138 No. Ojai St. Servicio a Domicilio Maquinaria Moderna

DE VENTA—Un completo Equipo de taller de carpinteria — Maquinaria especial para trabajo de gabinete y "Manual Training"—Precios razonables. Vea al señor Salvador Velasquez, 116 So. Ojai St.

SEÑORAS Y SEÑORITAS -GOTA OPTICA- Refracará sus ojos y les devolverá en brillo natural. Con ojos cansados, enrojecidos o inflamados, se puede hacer cura benéfica al grado. Procure conservar sus ojos con GOTA OPTICA.

666 es una Prescripción para

Resfriados, Gripe, Flu, Dengue, Bilib, Fiebre y Malaria No el remedio mas rapido conocido.

Oficina Tel. 3051—Res. 305-2 Horas 10 a 12, y 2 a 5-7 a 8 Dom. 10 a 12 de la Mañana Sábado 7 a 9 de la noche

DR. C. E. SCHULTZ

MEDICO CIRUJANO Y PARTERO 819 Calle Main — Santa Paula.

Matr. 3232 Horas 9 a 6 Dr. R. J. CARREON, Jr. Oculista

Oficinas en Broadway y calle 7a. The Sun Drug Co. Los Angeles.

MARK H. EDWARDS Tel. 346 — Notario Público Abogado y Consejero Edificio Hedrick Santa Paula, California

LES INVITAMOS para que compran aqui sus MALTAS Y LUPULOS así como otros artículos del ramo LEE'S CRISPETTES 1012 Main St. Santa Paula, Calif.

666 es una prescripción para

RESFRIOS, GRIPPE, FLU, DENGUE, BILIS, FIEBRE Y MALARIA Es el remedio más rápido para curar

Geo. Lauterer Co. CHICAGO, ILL. 222 W. MADISON ST.

Manufacturero de Instrumentos, Estandartes, Pabellones, Botones de celofide, oro y plata, para sociedades, uniformes y casacaes. Mandar pedir hoy su catalogo gratis.

CLOUGH'S PHARMACY

"LA BOTICA Para SUS RECETAS"

¡NUESTROS DESEAMOS AUMENTAR NUESTRO CLIENTELA MEXICANA.— PARA TODO SERVICIO EN EL RAMO, ESTAMOS A SUS RESPETABLES ORDENES.

FILLMORE, CALIF Teléfono 130-J

Directorio Comercial

LA OCCIDENTAL FORTINO JUAREZ, Prop. Tienda de Abarrotes y Carniceria, Frutas y Panaderia 245 S. Ojai St.

SEVERO MOLINA 1123 Harvard Mercancias en General Precios de Plaza

NUART CABINET SHOP Especialidad en Construcciones estilo colonia, "atuco" \$3.25 el pie, "Siding" \$3.00 el pie S. VELAZQUEZ, Prop. 105 No. 11th St.

S. & J. MEDINA CO TIENDA DE ABARROTES Verduras — Carne y Refrescos Esq. Mill y Harvard Blvd.

GONZALEZ CASH GROCERY Visite Usted mi nueva casa donde encontrará toda clase de REFRESCOS ABARROTES Y MERCANCIAS EN GENERAL Esq. calle B y 7a. Oxnard.

JOSE G. GONZALEZ Importador y Manufacturero de los famosos Productos "González" — Chorizo y Dulces Mexicanos

LA NACIONAL J. GOMEZ, Prop. Tienda de Abarrotes, especialidad en carne fresca, verduras y Frutas. 234 So. 10th Street

PACIFIC OUTFITTING COMPANY Muebles, Camas y Todo lo Necesario para el Hogar A. ROMO, Mgr. 1016 Main Street

EL BUEN TONO, INC.

3729 Whittier Blvd Los Angeles, California

TIENDA DE ROPA PARA HOMBRE Y SENORA

Ventas en Abonos Fáciles

Comercia Exclusivamente entre la Colonia de Habla Española Nuestros Agentes visitan constantemente el Valle de Santa Clara

LA FARMACIA MARTINEZ

Esta Botica Mexicana, la única en Santa Paula, invita y ofrece a las colonias mexicanas de este distrito, un completo surtido de medicinas de patente, medicinas mexicanas, accesorios de Farmacia y todo lo que se relacione con el ramo.

Para sus recetas y prescripciones, nuestro departamento farmacéutico que está bajo el cuidado personal del delicado y experto boticario, señor Martínez, quien le atenderá siempre que se le encomienden sus recetas, con prontitud y esmero.

ABIERTO LOS DOMINGOS TODO EL DIA

Tenemos en conexión elegante Soda Fuente, para dispensar refrescos de todas clases.

TED MARTINEZ, PROP. 1008 Calle Main — Santa Paula, Cal.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula. Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. R. P. LITTLE M. D. Médico, Cirujano y Partero 139 N. 10th Street SANTA PAULA, CALIF. TELEFONO 65

HABLO ESPAÑOL Atención Especial para los Niños y Bebidos

SANTA PAULA SHOE REPAIR SHOP Tengo el placer de anunciar a mis numerosos patrocinadores, que yo tengo en mi establecimiento un completo y elegante surtido de calzado de lo más moderno, bueno y a precios muy bajos.

MANUEL VICTORIA, Prop.

DE VENTA— Dos casas — una casa está rentada como restaurant y la otra como tienda. Una verdadera Ganga. Infórmese con la Srita. Coronel en la oficina de La Voz de la Colonia.

DENTISTA -- DENTISTA No Necesita Ir a Los Angeles o Cualquier Otro Lugar, para Componer su Dentadura

Venga usted a mi oficina y le garantizo mi Trabajo; Tengo la más moderna Oficina del Condado y HABLO ESPAÑOL

Mis Precios son Muy Razonables

Dr H Brown 808 Main Street — Santa Paula, Cal.

LOS "TAXES" ATRASADOS Y SU COBRO

La presente lista encierra los nombres de todas aquellas personas que hasta la fecha no han pagado a la ciudad de Santa Paula sus contribuciones, las cuales están vencidas y son pagaderas antes del día 17 del entrante Febrero.

Se hace del conocimiento publico que estas contribuciones (taxes) que se adeudan a la Ciudad de Santa Paula, Condado de Ventura, Estado de California, que aqui, se da a visio que a no ser que se paguen las dichas contribuciones atrasadas, así como el costo y porcentaje respectivo, como se menciona a continuación, todos los bienes raíces sobre los cuales se cobran estas contribuciones, serán vendidos en subasta publica en frente de la oficina del Jefe de Policía y oficial colector de contribuciones el lunes 17 de febrero a las 10 de la mañana.

G. THORNTON EDWARDS, Jefe de Policía y Colector.

Nombre Debe Sr. Concha Fernandez \$69.94 Sr. Maria C. de Jimenez 15.77 Sr. Felix Carlos 74.62 Sr. Fortino Juarez 21.70 Sr. Joe D. Robles 49.27 Sr. Erolinda Hernandez 278.94 Luis N. Morales 10.23 Bruno Gómez 4.72 José Guzman, P. de Guzman 184.15 Tomas Hidalgo 2.45 Joe Castañeda 113.50 Julia Herrera 3.40 Benigno Orduño 51.12 Mary S. Perez 2.45 Nue Cisneros 16.87 Propiedad de Henry Ries 2.45 Pilar Bustos 71.97 A. Romo 3.43 Juan Salazar 35.23 Mary Barroso 4.34 M. V. Bustamante 8.75 E. Velazquez 5.85 Sam Villalobos 5.15 Sr. Gabriela Vargas 201.34 Frank Marino 3.34 A. Serranuda 1.45 Francisco Sanchez 34.64 J. J. Herrera 88.81 Guadalupe Maytorana 44.40 Marcelino Palacio 40.10 Jesus Salinas 4.04 L. Agumina 10.98 Theda Calvillo 10.98 P. Coronado 10.66 Manuel De Leon 7.42 Gumercindo Gomez 4.01 Teodoro Mendoza 4.07 Demetrio Perez 51.42 Pablo Gonzalez 2.53 Refugio T. Ramirez 5.65 Isabel Ramirez 8.89 Y. Tinsado 2.53 Sam Villalobos 2.12 Glorinda Aroya, Luz y Cachu A. Chavez 4.27 A. Ferris 17.86 Maria O. Hernandez 2.45

Aqui se da aviso que según ordenanza No. 9 de la ciudad de Santa Paula y las leyes del Estado de California en cuanto al cobro de contribuciones, que si las contribuciones atrasadas y costas no son pagadas antes de la fecha de la venta, los bienes raíces por los que se deban las contribuciones, serán vendidos por mí como Jefe de Policía y colector de contribuciones de la ciudad de Santa Paula, para cubrir dichas contribuciones, penas y costas, en mi oficina del Ayuntamiento, en la ciudad de Santa Paula California, el lunes 17 de febrero, 1930 a las 10 a. m. de dicho día (Firmado)

G. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

DR. THORNTON EDWARDS Jefe de Policía y Colector de Taxes y Licencias de la ciudad de Santa Paula.

Enero 23 Feb. 4 y 13.

Algunos "Vicios" Y Virtudes Lainto...

(Viene de la Ira Plana) tambien o re completa, con las manifestaciones del culto y, por donde con el concepto religioso latinoamericano, que no es "de adentro afuera", como en los sanjones y germanos, sino afuera para adentro.

La preocupación de lo externo mata el concepto realista del trabajo y desvia las actividades de la línea de las grandes obras silenciosas y lentas, hacia los trampolines del éxito fácil. Esa preocupación de lo externo tiene como efecto, reflejándose a su vez como causa, nuestro concepto trágico del sexo y del amor. El amor debe manifestarse no sólo al ser amado sino al público en general. La reserva sajona y germana, que es natural e impremeditada, puede ser en el latinoamericano una manifestación paradójica de su exhibicionismo.

La libertad sexual alemana o inglesa, que no supone libertarismo, es inconcebible para el latinoamericano. El libertarismo que es inconcebible para el latinoamericano, es el aleman y el inglés, ricanos.

Para la mente sajona o germana, y en general para la sajona, lo timoral está en el exceso, en la ruptura del equilibrio de la medida de la armonía. El exceso en el latinoamericano es una virtud. Un hombre con muchas mujeres, un "don Juan" burlador, es para los norteros un tipo patológico, para

LA AMISTAD

No hay felicidad completa sin un amigo. S. Ambrosio. Cuando me falta eso no se que que nos sostiene, nos llena, nos rejuvenece (la amistad), estoy como sin alma y sin vida. Fenelon.

La existencia de todas las almas grandes, la vida del mismo Jesucristo, aparece rodeada de amigos. La amistad hizo al hombre capaz de consolar a Dios, y si el Hijo del Hombre no tuvo acá en la tierra donde reclinar su cabeza, tuvo a lo menos donde descansar su corazón. Rozic.

La mayor parte de los santos han considerado la amistad no solo como una felicidad, sino como una necesidad de la vida. Pleno con frecuencia que todo lo que he levantado, puede caer en ruinas, y desde ahora acepto este sacrificio, con tal que Dios y la amistad no me abandonen. Lacordaire.

Para todos, el acilamiento, no digo la soledad,— es mortal. La amistad es el mejor de los parentescos. Plinio Silvo. La amistad sobrepaja al parentesco, en cuanto aquélla estriba en la benevolencia. Quitada la benevolencia, y persevera el parentesco, pero la amistad desaparece. Cicéron.

Un amigo es un hermano que nos hemos escogido. Droz.

E y lo, éramos los dos ojos de una misma fuente. Eugenia deGuérin.

Se nos ha dado la amistad para que, gracias a ella, la virtud débil y flaca cuando vive aislada, fuera capaz de elevarse a las cumbres. Cicéron. La amistad es como la paloma del diluvio, que desconfía de posarse y detenerse sobre las aguas cenagosas y sobre los cadáveres flotantes, busca para lugar de su descanso la rama de olvido o el interior del arca.

Una Botella le Convencerá \$1.50

FARMACIA BLAIR

Santa Paula, — 904 Main St.

BOTELLAS 25° DOCENA

MALTA BLUE RIBBON

3 LIBRAS 50¢

BOTELLAS 25° DOCENA

MALTA BUDWEISER

50¢

No Todos los Refugiados Pueden Regresar a México

CIUDAD DE MEXICO.— futuro Presidente de México Pascual Ortiz Rubio, hizo declaraciones a los periodistas que dieron a saludarlo, respecto a la impresión de los Estados Unidos de la situación de los mexicanos en dicho país.

El Ing. Ortiz Rubio manifestó que trae una magnífica impresión del gran país del Norte y que cree que el Presidente Hoover es un hombre que se esforzó por demostrar la simpatía que siente hacia México, organizando en su honor grandes agasajos que mucho agradece.

Se refirió también el Sr. Ortiz Rubio al llamado que hizo durante su estancia en los Estados Unidos a los mexicanos que residen en dicho país para que regresen a la patria y manifiesto que no debían permanecer dentro del llamado de comercio de aquellos elementos que representan un peligro para la tranquilidad del país.

Terminó sus declaraciones manifestando que hasta la víspera de la toma de posesión, no daría a conocer los nombres de sus ministros que van a formar su gabinete.

ANECDOTA

Yendo de caza Victor Manuel con su ayudante, les salió al encuentro un campesino del contorno por pedirles que, puesto que eran cazadores, hicieran el favor de matar un zorro que merodeaba por aquellos campos y le ocasionaba grandes perjuicios.

—Hoy no podemos—repuso el zorro—por que tenemos las municiones agotadas. Mañana volveremos.

Regresaron al día siguiente con el zorro por cuyo favor el campesino al rey dos lirras de propina.

—Gracias—dijo el monarca, cuando se le entregó el animal. Este es el primer zorro que verdaderamente he cazado en mi vida.

Al día siguiente el campesino encontró con una orden clara para ir a Palacio. Se quedó asombrado, pero fue mayor su estupor al encontrarse con que era el propio rey el cazador del zorro.

—Ayer —le dijo el rey—fui muy generoso conmigo dándome dos lirras. Te he llamado para que me respondes.

Y le entregó cincuenta mil duros, éste fue el mayor asombro del campesino.

Con versos bien hechos y bien compuestos no se lleva a nada el corazón permanece mudo.

Voltaire.

Es preciso que en la elegia se hable el corazón.

Bouaun.

El amor es el principio de todo, la razón de todo, el fin de todo.

Lacordaire.

Vitalidad TRIPLIQUE su vigor, ENRIQUEZCA su sangre, FORTIFIQUE sus nervios

Si hay una mala sangre que quiere vencer al sistema nervioso y a la vida, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.

Si el sistema nervioso se debilita por la falta de sangre, Vitalidad es la medicina que le devuelve su vigor.



Esperare Nuestro

ESTUPENDO ANUNCIO

**Si su Subscripcion Esta Vencida
Hoy es Tiempo de Renovarla!
12 Meses por _____ \$2.00**

LOS RETRATOS

En la escalera me dijo:
—Tendra usted que contentarse con una cena sin cumplidos.
—Homb! No faltaba más! De todos modos temo ser inoportuno.
—Al contrario estoy encantado de presentarle a mi mujer y a mis hijas.
—No me habia usted dicho que era casado.
—Comol... Pues claro que soy casado! Y padre de familia. Tengo tres hijas; la mayor es ya una peillita; mis pechucas son melladas. Ahí, la familia, amigo mío! decididamente, es lo único bueno de la vida.
—Un criado nos abrió la puerta; le preguntó:
—Eria la señora en casa?
—No, señor.
—Y las señoritas?
—Tampoco.
—Bueno, esperamos, añada usted un cubierto para este señor.
Entramos en la sala; era una habitación lujosa, pero triste y fría; la luz eléctrica de los alpicques resultaba insuficiente para su tamaño; los muebles desaparecían bajo fundas grises; un espejo de Venecia empuñado, los libelotas esparcidos sobre la mesa de los veladores sólo ponían una nota de mal gusto en el ambiente desolador. Pero en el tintero el fondo, cuatro dibujos en sus marcos blancos e iguales, cuatro retratos femeninos, iluminaban toda la habitación con una nota alegre. Unos representaban a una mujer joven y de una gran belleza entre las jóvenes que la rodeaban, bajo la sombra dulce de un sombrero "Gainsborough"; otro un perfil sonriente de muchacha rubia; los otros dos, dos niñas de bucles negros y mirada vivarachas.
—Tiene usted unos dibujos preciosos... el día.
—Sí, verdad? Son mi mujer y mis hijas.
No pude contener una exclamación de viva sorpresa; realmente era asombroso el que las deliciosas criaturas cuyos retratos me deleitaban contemplar, no hubiesen sabido poner en este interior austero y antipático una nota alegre y femenina, encajes, flores, que se veían.
El prosiguió sin advertir mi extrañeza:
—Mi mujer es joven, verdad? Parece más bien la hermana de sus hijas. Estos retratos están parecidos; como si las estuviera usted viendo. Las tres se parecen a su madre; tanto mejor; yo no soy un Adonis. Ellas son guapas, muy guapas, verdad?
Habla en su voz una mezcla de orgullo y de ternura devota; ante mi aprobación admiringa y sincera se fricó las manos con una satisfacción bonachona. Sobre la chimenea de mármol negro, el reloj dió las ocho.
—Como no habrán llegado todavía? —murmuro.— Bueno vamos a cenar.
—Esprémolas un poco... ¡insolencia!
—No; no vale la pena; se habrán retrasado charlando en alguna vitrola; los ocurre a menudo quedarse a comer en casa de unos amigos o parientes sin haberme avisado.
El comedió tenía el mismo aspecto severo y frío que la sala; sobre la mesa estaban dispuestos seis cubiertos; he hizo sentar al lado de un sillito vacío, el que correspondía a su mujer.
—A la derecha de la dueña de la casa,— dijo sonriendo.
Durante toda la comida estuvo muy alegre, hablando de la mar de cosas con mucho entusiasmo. Pero su tema favorito era el de su mujer y sus hijas.
—Ya verá usted— me decía— que animación pone su presencia en esta casa; podran ustedes hablar de arte, de literatura, de música; entienden de todo tengo la seguridad de que les será usted muy simpático.
A los pocos días me escribio invitandome a comer; esperaba conocer a su mujer y a sus hijas. Pero me recibí sólo con una expresión de contrariedad en el rostro:
—Estoy desolado,— dijo,— no sé como pedile que me perdona; acaban de telegrafarme que el mal tiempo les ha impedido volver que se quedan a comer en las afueras, en su casa de una prima.
Y dirigiendome al criado:
—Juan, quite usted cuatro cubiertos.
Volvi varias veces; un día su mujer y sus hijas estaban de viaje; cuando se acabó el pves me fue: mrd dando a un tío enfermo; otro día habia olvidado prevenirlas de mi visita y se habian visto obligadas a aceptar la invitación de una amiga que celebra su santo. La cosa es que nunca conseguia verlas.
Una noche en que como otras tantas, la señora y las señoritas estaban ausentes, el se mostraba ner-

EL DOLOR DE PENSAR

FABEIS alguna vez sentido la negra caricia del insomnio? Acaso por ventura, faltos de sueño, bajo la altísima majestad del silencio de la noche, vuestros espíritus han sido ruidos por el ligero desorden de penas? Bajo el azul barba de la falda del desvelo, la imaginación siente el drama de la vida que adelante, baraja sus aspectos, algo impalpable urde la belleza del misterio cosas singulares. Y en las profundidades del YO, hay como un advertimiento de substancias extrañas, que abrasan como el fuego van al mismo paso intelectual con las masas; esto es, que el grado de desarrollo intelectual del policia comuna y corriente es inferior al de cualquier Fulano de Tal.
Discutiendo en extenso los problemas policiales del día, Barry hizo ver como el crecimiento de las ciudades, la amplia destinación del saber, los cambios de opinión pública y la ascendencia de las ciencias sociales han producido cambios concretos con respecto a la función del policia en la comunidad. Y con esos cambios los miembros del oficio de la maquina, la pistola y las esposas no se han conservado a la par.
Barry no se refiere a los policia técnicos, ni a los inspectores a la alta escuela, ni a los detectives de intuición sobrenatural; Barry habla del policia del punto del "culco" de la esquina, del agente de la autoridad que tiene que ver con los "criminales menores", con los que quebrantan ordenanzas más bien que leyes. Estos policia son los que están entrenamientos más que deficientes, según el señor Barry.
El policia del punto tiene que tratar con la gente, que enfrentarse con condiciones y problemas sociales. Pues bien, de tratar gente y de comprender condiciones sociales, los miembros de la honorable profesión policia saben muy poco. Y con razón. Porque hasta ahora, las escuelas para policia se han ocupado de enseñar acerca de la técnica, "eficiencia" identificación, captura, corrección, el tipo de escalera, popularizar el tipo de escuadra, policia que se ocupe de los problemas sociales y que entrene al policia a comportarse de tal modo que solo trate con las gentes por fuerza de la ley, y la fuerza de la ley es la fuerza de la ley. Barry continuo diciendo que en la presente se ha enraizado en la conciencia pública la creencia de que es posible hacer experimentos con la conducta humana. Y esta creencia ha conllevado a las masas a pedir el respetuoso concepto que antes se tenía de la ley, de que era algo divino, promulgado por Dios (a Deo). En lugar de ese concepto se forma ahora el de que las leyes son instrumentos, (tools), o bien "experimentos sociales", creados por el pueblo que debe obedecerlos pero sujetos a los cambios o reformas que el mismo pueblo a bien tener. Y por eso, el policia debe de documentarse acerca de los puntos de vista sociales que los violadores de cualquier ley puedan tener; máximo cuando "la tradición cambia lentamente donde no brilla la luz de la Educación."
Barry refirióse a los señores abogados diciendo que "la profesión legal se ha preparado no muy bien para entender el significado de la ciencia del comportamiento humano que a su disposición pone las investigaciones de los eruditos, así las reformas que se hacen a los códigos penales en las esferas de la pena máxima y mínima, y de la libertad vigilada, problema y la completa abolición, como alternativas posibles en cualquier clase de crimen u ofensa.

PORQUE SON RUDOS LOS POLICIAS?

Las agentes del tráfico son a veces un tanto rudos y los policia a menudo se refieren al adjectivo "dumb" (dumb) Aseveración semejante fue hecha por el profesor A. G. Barry, de la Universidad de Wisconsin, en discurso pronunciado ante la Sociedad Sociológica Americana reunida hace poco en Washington, D. C. Y explicó el profesor que tal cosa se debe a que tanto policia como agentes de tráfico no van al mismo paso intelectual con las masas; esto es, que el grado de desarrollo intelectual del policia comuna y corriente es inferior al de cualquier Fulano de Tal.
Discutiendo en extenso los problemas policiales del día, Barry hizo ver como el crecimiento de las ciudades, la amplia destinación del saber, los cambios de opinión pública y la ascendencia de las ciencias sociales han producido cambios concretos con respecto a la función del policia en la comunidad. Y con esos cambios los miembros del oficio de la maquina, la pistola y las esposas no se han conservado a la par.
Barry no se refiere a los policia técnicos, ni a los inspectores a la alta escuela, ni a los detectives de intuición sobrenatural; Barry habla del policia del punto del "culco" de la esquina, del agente de la autoridad que tiene que ver con los "criminales menores", con los que quebrantan ordenanzas más bien que leyes. Estos policia son los que están entrenamientos más que deficientes, según el señor Barry.
El policia del punto tiene que tratar con la gente, que enfrentarse con condiciones y problemas sociales. Pues bien, de tratar gente y de comprender condiciones sociales, los miembros de la honorable profesión policia saben muy poco. Y con razón. Porque hasta ahora, las escuelas para policia se han ocupado de enseñar acerca de la técnica, "eficiencia" identificación, captura, corrección, el tipo de escalera, popularizar el tipo de escuadra, policia que se ocupe de los problemas sociales y que entrene al policia a comportarse de tal modo que solo trate con las gentes por fuerza de la ley, y la fuerza de la ley es la fuerza de la ley. Barry continuo diciendo que en la presente se ha enraizado en la conciencia pública la creencia de que es posible hacer experimentos con la conducta humana. Y esta creencia ha conllevado a las masas a pedir el respetuoso concepto que antes se tenía de la ley, de que era algo divino, promulgado por Dios (a Deo). En lugar de ese concepto se forma ahora el de que las leyes son instrumentos, (tools), o bien "experimentos sociales", creados por el pueblo que debe obedecerlos pero sujetos a los cambios o reformas que el mismo pueblo a bien tener. Y por eso, el policia debe de documentarse acerca de los puntos de vista sociales que los violadores de cualquier ley puedan tener; máximo cuando "la tradición cambia lentamente donde no brilla la luz de la Educación."
Barry refirióse a los señores abogados diciendo que "la profesión legal se ha preparado no muy bien para entender el significado de la ciencia del comportamiento humano que a su disposición pone las investigaciones de los eruditos, así las reformas que se hacen a los códigos penales en las esferas de la pena máxima y mínima, y de la libertad vigilada, problema y la completa abolición, como alternativas posibles en cualquier clase de crimen u ofensa.

LA CASA DE APARTAMENTOS EN APOGEO

Regimentación la llama Lynd, Fordismo don Luis de Oleyaza, Estandarización el otro; ello es que hoy una cierta cosa en civilización norteamericana, un algo que tiende a reducirlo todo como denominación, "no se que" que critican los de afuera. Pero en esta cosa, algo, ese "modus operandi" se fuerza eficientemente que "trabaja", que amolda a todos los habitantes y a vecindades de Norteamérica.
En el país éste uno de cada cinco habitantes tiene automóvil, todo van al cine, todos amueblan todo van de jamaica, todas usan medias de seda se pisan los labios y se trochan las trenzas, etc. Pues bien, ahora todos tienen, pueden todos los que vivimos aquí a pedir apartamentos. (La "Apartament House" es hoy día institución estadounidense "hecha y desecha"). La residencia multimiliar se ha establecido definitivamente en el tegumento económico de Norteamérica; dicen las estadísticas designadas a dar albergue a tres o más familias la casa de apartamentos. El "Neighborhood of Statisticians de Washington, D. C., cumpliendo los permisos de construcción expedidos en 1921 en 257 ciudades del país, ha llegado a conclusiones un algo interesantes con respecto al modo de "habitar de los estadounidenses. Según los datos recabados por los investigadores, en 1921, de un total de 224,345 familias registradas el 58% vivían en casas particulares para una sola familia, y el 24 en casas de apartamentos (de tres o más familias); Pero los datos estadísticos de esos años, después, 1927, cuentan historias bien diferente. En tal año se tomó nota de 406,095 familias de estas 38.3 vivían en casas particulares independientes; 13.3 en residencias unifamiliares, destinadas a dos familias; y en 48.3 en casas multifamiliares o de apartamento.
Antes de la era de las aglomeraciones de población en las grandes ciudades, la residencia para una sola familia era común y corriente pero ahora la población de los residentes de casas de apartamentos va en constante aumento. Si la razón de crecimiento sigue como hasta ahora es evidente que muy pronto la población de todas las grandes ciudades se alojara en esta clase de estructuras.
El surgimiento de la casa de apartamentos como institución norteamericana ha traído consigo consecuencias de fácil comprensión. En primer lugar, se hace más difícil cada día la vida hogareña de regla general, los "apartamentos" son muy reducidos de espacio; la gente que debe vivir en la calle y en la casa sola a dormir. En segundo lugar, la idea de posesión, el ideal de ser propietario de su casa de un se afianza automáticamente. Poner casa en las áreas congestionadas de las grandes metrópolis es imposible para el asalariado. Sin embargo ha surgido ya la idea de la propiedad cooperativa o colectiva de una casa de apartamentos. Entre "El joven y culto conferenciante, J. M. Corven Vñs, se presentó ante el público de Fallurria, la noche del día 8 del actual, sustentado una conferencia filosófica cultural, que ha dejado impercibibles recuerdos. Después de breve cambio de impresiones, de carácter intelectual, los enormes planices exteriores del sistema solar. Pero para 1930 se espera la visita de dos cometas que han aparecido: el horizonte terrestre en épocas pasadas. Uno de ellos es el de "D'Arrest", que viene cada 68 años y que el "Templo Segundo" (Tempel, astrónomo de la Universidad de Harvard, ha descubierto dos cometas, llamados en su honor "Tempel Primeros" y "Tempel Segundo". Este fue descubierto en 1813 y ha sido visto en sus varias vueltas, que ocurren cada 52 años.
Otros tres cometas deben aparecer el "Meball", descubierta en 1899 por el tal reverendo del mismo nombre; "Danió" y el "Perrine". Estos tres han fallado durante los últimos años y no se sabe a punto bajo si serán visibles otro año o no. Las lluvias meteoríticas o de estrellas fugaces ocurrían como de costumbre en agosto y noviembre, las "Leonidas", lluvias meteoríticas de noviembre. Aparte de estas acontecimientos siderales, habrá dos terremotos de importancia astronómica; uno en Manila y otro en Chicago. En Filadelfia se prin-

EL HERMANO LIBRO

Gran Demanda y Compra de Maridos Para Internarse A Mexico

C. DE MEXICO.—En el puerto de Veracruz y probablemente en todos los puertos fronterizos y marítimos se esta volviendo en forma verdaderamente curiosa, uno de los preceptos de la ley de migración vigente, que tiene por objeto evitar la entrada al país de las mujeres de vida salante.
El ordenamiento a que se alude especifica claramente que ninguna mujer sola, que no compruebe debidamente ser casada, puede penetrar a territorio nacional en calidad de inmigrante, y esto lo saben muy bien los centenares de muchachas que cada mes llegan de varios países europeos y especialmente de Francia, englobadas con la esperanza de obtener en nuestro medio fabulosos rendimientos.
Pero en tercer lugar, el advenimiento de la casa de apartamentos ha traído consigo consecuencias de carácter directamente económico; ha afectado principalmente a los trabajadores. En tiempos pasados, la creación de una casa unifamiliar significaba empleo para número de encuadradores y carpinteros. Eso sucede aún en las ciudades pequeñas. Pero en las grandes, cuando se construye una casa de apartamentos se traen a la obra nuevos tipos de obreros; diferentes artes y oficios entran en acción; se requieren no ya carpinteros y albañiles en primer término, sino trabajadores del hierro de estructura, del concreto, del mármol y la piedra, de la terracería, etc.
Naturalmente, la casa de apartamentos prepondera en las ciudades de mayor población. Entre las 257 en que se hizo el estudio a que se ha hecho referencia, figuran catorce con población de más de medio millón de habitantes. Y se descubrió que en estas últimas sólo el 25.8 de familias alojadas en nuevas viviendas durante 1927 lo fueron en casas unifamiliares, mientras que el 60.5 se albergaron en casas de apartamentos.
Entre las ciudades de medio millón arriba, Milwaukee, Wic. aparece en el estudio, en 1926, con sólo un 19.5% de familias albergadas en nuevas casas de apartamentos; pero en 1927 el porcentaje subió a 42.4%. En Los Angeles Calif, el número de residentes en apartamentos, de 39.8% en 1926 a 51.8% en 1927, el 94.4% de las residencias nuevas construídas eran casas unifamiliares.
Podría decirse que la casa de apartamentos es producto de la aglomeración de población. La mayoría de los obreros prefieren vivir cerca de donde trabajan y alojarse en cómodos apartamentos a ocupar casas más amplias pero lejos del centro. Esto en las grandes ciudades; pero también las pequeñas (de 25,000 o más habitantes) principian a declararse por las casas de apartamentos. Ciudades como Highland Park, Evanston y Oak Park construyeron durante 1927 gran número de residencias multifamiliares.
Sin embargo, en las poblaciones medianas del centro y su de Estados Unidos, la residencia unifamiliar es aún la más numerosa y más popular.
Y en los estados de la Nueva Inglaterra abundan las casas construídas a propósito para dos familias.
P.L.I.S.

El libro es la mejor fiesta para el espíritu, es el más fecundo arado del entendimiento. En la mansura rayo de sol que habrá luego de dar la tarde con la dulzura de el lumbre. Fajaro del estudio, ave o ro del cuarto de aula, cuenta un poco austero un poco aspero, un poco mundano, pero llevando en su canción el último gozo, y de ahí que para el que sabe escucharle traiga un tintineo de plata cada grullo de enseñanza.

Libro rico en enseñanza, pluri-co de verdades, que nare más pronto espera a que inicie la laboriosa lectura; con qué emoción exploras sus páginas. Tesoro ineshausto, de ningún otro envilecido, que sabe de tantos bienes y a tanto corrañer; algo generoso que brinda cuanto posee con precios liberalidad. Libro noble, limpio, sabio, de honroso linaje, de castellano resplandeciente como el del grave rancero; libro discreto prudente, que a un tiempo enseña y deleita, camarada sin igual que también sabe agradar y pagar la compañía que te hacen caudal purísimo de una fuente que a nadie desdota.

La humana inteligencia no puede verse en mejor espejo; quien en él se mira, y cuando más, grata hallará su propia imagen, pues es cristal que todo lo hermosa. Mentor lleno de experiencia, da siempre un buen consejo e invita al reposo y a la meditación; brasa divina, silencio del hombre en la tierra, el libro calienta su corazón y alumbra su entendimiento. Todo lo sagra su virtud; el doto sustancia su vigor frecuentandolo, y la ignorancia no conoce mejor lazarilla que él, el libro.

X X X
Tu poder es sin igual. Que fueras hay en el mundo superior al pensamiento? Que conquistas materiales o espirituales de él no dimanas? En pensamiento es la gracia inmortal del hombre; y tú, Libro, abaja de oro del saber, ofrecés solictio las mieles dulcísimas de tu panal.

X X X
Estas llamando a los más altos destinos. Cierzo que ya es mucha tu riqueza, pueso pasá día sin que agradas tu granero, y cuentas de trabajo y fatigas una jornada millo naria; pero aún serás mayores tu conquistas. Sabiduría, Libro; libro de origen el más alto, pues naciste de oro del saber, ofrecés solictio las mieles dulcísimas de tu panal.

X X X
A todos eres necesario, como el pan. Nadie diga que no la haces falta, y triste del que no sienta necesidad. El pobre y el poderoso te buscan, y santuario de la silecia recitarlo del arte, curioso siempre. Desde ser nuestro pan de cada día, desde el alimento espiritual es regalo de nuestras horas, salud que nos sustenta, gracias que nos recrea, dignidad que nos alienta, orgullo que nos disculpa de otros males.

X X X
Libro cordil (Hermano Libro) dignamos parafraseando al (mieloso y dulce Asis) cantando por Rubén Herrmann Libro, arco del humano saber, tabernáculo prestoso de los tesoros del entendimiento; su guardado un solo grano de enseñanza o de belleza, es mucho el bien que nos hace, y por este bien bendito seas, Hermano Libro, ingente y poderoso por breve o humilde que se ofrezcas entre tantos livianos, indignos y falaces como machean la sagrada virginidad de los paganos.

X X X
Amad al Libro. El os pagará este amor con creces, a la manera que las semillas del fruto y de la flor. Amad al Libro sinceramente, apasid nudamente, con desee de aprender que en este desee llevas ya echada al surro la semilla prometedora. Amad al Libro español, que os brinda con delicioso regalo el colorido y aroma de la lengua de Castilla, y la que tanos Ingenios brillaron. Amad al Libro, al libro bienhechor, al libro educador, al libro puro al al libro sano, al Hermano Libro.

X X X
Las grandes razones prorsenas del corazón.
Vauvenargues.
El espíritu mismo llegará más lejos que el corazón.
Confucio.
Es con el espíritu que nos divorcamos; pero es por el corazón que nos amamos.
Swtchins.

Mauricio LEVEL.

Por la adaptación, Magda DONATO.

JORGE CABRERA ARROYO

PROGRAMA ASTRONOMICO PARA EL AÑO 1930

FLIS
Para el año que va en corriente anuncian los astrónomos dos eclipses del sol y dos de luna, la vección de dos cometas periódicos, la declinación gradual de las manchas y actividad solar, etc.
El más importante quizá de los eclipses va a ser el central del 28 de abril. Como bien sabemos todos un eclipse de sol se verifica cuando la sombra de la luna cruza la tierra ocultando así el disco solar en la región del planeta atravesada por la sombra. Tal es el eclipse total, pero a menudo la sombra no cubre el disco solar por completo y entonces la luna obscurece sólo el centro del sol; el espectáculo es hermoso, viéndose una corona de luz al redor del círculo oscuro proyectado por la Luna. Erite es el llamado eclipse anular. Para que haya eclipse de sol es menester que Sol, la Luna y Tierra se coloquen en línea recta, la Luna en medio de los otros.

ACTIVIDAD SOLAR

A propósito, cabe aquí mencionar que durante los últimos años el viento Pebo ha estado en actividad inusual, sobre el cielo de muchas zonas solares ha alcanzado su máximo.
A veces, la actividad solar, indicada por el número de manchas que aparece el sol, aumenta rápidamente para decrecer sobre la marcha. Otras veces el período de actividad intensa se extiende por dos o tres años, como acaba de pasar, pero el año que principia anuncian los observadores una marcada disminución de la actividad solar, cosa que hará que la atmosfera terrestre se conserve más serena y que aumente la potencia respectiva de los aparatos de radio. Los astrónomos Stetson y Piazardi descubrieron que mientras más manchas tiene el sol más mala es la potencia receptiva de los "radios" y como durante 1920 tendré pocas manchas el sol, los aficionados al radio deben sentir contentos.

ACTIVIDAD SOLAR

Los cometas son cuerpos celestes de hábitos notoriamente irregulares, para a menudo los saca de sus órbitas la atracción de gravitación de

Se Descubre un Azúcar Maravilloso Contra la Tuberculosis

DES MOINES, Iowa.—La Asociación científica Americana anunció el descubrimiento de un azúcar maravilloso que, según se asegura, servirá para la curación de la tuberculosis. Dicho azúcar es producido por los mismos gérmenes de la enfermedad. Se trata de una substancia dulce, blanquiza, alu-